

## Babinsa Koramil 04 Windusari Kodim 0705 Magelang Siapkan Pleton Paskibra Tingkat SMK SeKecamatan

Rony - [MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM](http://MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM)

Jul 18, 2022 - 11:16



*Sertu Indrawan Berikan Materi Peraturan baris berbaris Kepada Calon Paskibra Di Lapangan Windusari*

MAGELANG,- Dalam rangka menyambut Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang Ke-77 pada tanggal 17 Agustus mendatang, Bintara Pembina Desa (Babinsa) jajaran Koramil 04 Windusari

Kodim 0705 Magelang, bersama dengan Bhabinkamtibmas Polsek Windusari memberikan pelatihan dan pembinaan kepada siswa siswi yang sudah terpilih menjadi Pasukan Pengibar Bendera ( paskibra ), sebagai pengawal maupun petugas pengibaran bendera merah putih yang berasal dari pelajar tingkat SMK se-Kecamatan Windusari di Lapangan Windusari, Senin (18/7/22).

Dalam latihan Paskibra kali ini di hadiri oleh Kasi Kesra Kecamatan Windusari Daroji, Babinsa Koramil 04 / Windusari Sertu Indrawan beserta 1 Orang anggota dari Koramil, dan 1 anggota Polsek Windusari.

kegiatan pelatihan paskibra tingkat kecamatan ini, Babinsa bersama Babinkamtibmas melatih teori, praktek peraturan baris berbaris( PBB), serta memberikan sikap kedisiplinan. Sebelum para siswa maupun siswi memulai kegiatan teori dan praktek baris berbaris, terlebih dahulu para siswa di pimpin melaksanakan senam pelemasan supaya tidak canggung dalam melaksanakan gerakan PBB, supaya tidak terjadi hal hal yang tidak di inginkan seperti halnya terkilir maupun pusing. Dalam sesi latihan dasar paskibra diantaranya, sikap sempurna, jalan di tempat dan langkah tegap merupakan pokok dalam pelaksanaan kegiatan latihan paskibra. Tentunya akan mempengaruhi jiwa dan semangat paskibra (pasukan pengibar bendera) setiap siswa maupun siswi untuk melaksanakan tugas nantinya" terang Babinsa.

Sertu Indrawan dalam kesempatan ini menyampaikan, Kepada siswa dilapangan yang dipercaya mewakili sekolahnya untuk menjadi duta Paskibra mewakili sekolah, tentunya laksanakan latihan dengan sungguh dan serius.

"Semangat kalian dilapangan, mencerminkan jatidiri dalam berlatih untuk menghasilkan sikap maupun skill dalam mengawal Sang Saka Merah Putih dilapangan. Tetap jaga kesehatan serta jangan lupa sebelum melaksanakan kegiatan terlebih dahulu berdoa kepada Allah SWT supaya diberikan kekuatan, kesehatan dan kemudahan dalam melaksanakan latihan, karena kalian disini membawa nama baik sekolah" ujar Sertu Indrawan

Kasi Kesra Kecamatan Windusari Daroji dikesempatan yang sama, menyampaikan terimakasih kepada pihak Koramil dan Polsek yang selalu memberikan pembinaan dan pelatihan Paskibra tingkat SMK. Tentunya kami menaruh harapan yang sangat besar kepada para siswa dan siswi yang sudah terpilih menjadi pasukan paskibra untuk menampilkan yang terbaik pada Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yg ke 77 nantinya dalam pelaksanaan upacara bisa berjalan dengan lancar dan sukses.

Pen 0705/ Mgl